

# Bessoncourt

## 80 pêcheurs autour de l'étang

La traditionnelle journée pêche à la truite du club de football Bessoncourt-Roppe-Club-Larivière (BRCL), s'est déroulée dimanche à l'étang du moulin des bois.

La veille, 80 kg de truites portion et 40 kg de grosses tailles, avaient été introduites dans le plan d'eau. Le président Pascal Roussez était pour le moins satisfait de la participation, puisque 80 pêcheurs étaient inscrits et ceinturaient l'étang.

### Une truite de 53 cm pour 1,500 kg

Parmi ceux-ci, des disciples de saint Pierre habitués à ce genre d'exercice et adhérents des sociétés de pêche du secteur. C'était le cas du Valdoyen Georges Soulevsky, 76 ans, membre actif de l'association « La loutre de la porte d'Alsace » de Chavannes-sur-l'étang (68), qui gére l'étang communal de la belle île.

Dès potron-minet, Georges a sorti coup sur coup six belles truites, dont deux affichaient une mensuration de



■ Georges et sa truite de belle taille, a posé en compagnie de ses amis Gilbert, Robert, Henri et Roger.

53 cm et un poids de 1,200 kg. Tout en surveillant son bouchon, cet ex-chef de chantier de l'Alsthom qui, en activité, a bourlingué à

l'export sur plusieurs continents, se remémorait des parties de pêches mémorables dans la région de British Columbia au Canada. Il rappelait de surcroît que son

expérience ne datait pas d'hier, puisque dès l'âge de 15 ans il taquinait avec succès le goujon dans la Savoureuse.

À noter que sur un autre terrain, les footballeurs du BRCL joueront la montée le 22 mai à Larivière, dans un match au sommet contre Sermamagny.